

美しい環境で

国体を

成功させよう!!

美化推進協議会

総会終る!

市民が総参加し、地域ぐる

みの美化運動を強力に進める

ための事業計画等を決定する。

都留市美化推進協議会総会が

去る七月二十八日、市役所三

階大会議室において約百五十

人の参加者により開催されま

した。

総会では、地域の美化推進

に積極的に取り組んでいる六

団体の表彰が行われ、続いて、

事業報告、事業活動が活発な

意見の中で審議され、決定い

たしました。

あと数日で開催されるかい

じ國体において、全国から訪

れる多くの人たちをきれいな

環境でむかえるためにも美化

運動を積極的に推進いたしま

しょう。

○表彰者（団体）

- ①田町自治会
- ②十日市場自治会



知事をかこんで ふるさと都留を語る

「市民と知事との対話集会」

七月二十三日、望月知事を

迎えて「市民と知事との対話

集会」が開催されました。会

場となつた文化会館には約二

〇〇人の市民が出席し、二時

間三〇分にわたり積極的な意

見や要望が出されました。

知事は、この対話集会に先

立ち、訪問対話として、かい

じ國体軟式野球（少年男子）に

本県代表として出場する、都

留かいじクラブの選手を楽山

球場において激励されました。

また、他市町村に先がけ実

施している地域介助組織推進

事業の一人暮し老人と、地域

介助員を視察、さらに栄養改

善推進委員との会食を通して

の懇談など、市民のふれあい

を視察され激励されました。



▲望月春子さん宅を
訪れた望月知事

訪問販売シリーズ

「危険です商法」

な販売方法を「危険です商法」と呼んでいます。

屋根瓦やトイレのファン、漏

浄化槽のフタなどの販売によくこの商法が使われます。

屋根瓦は、自分で屋根に上

がって確認できにくいもので

す。しかし急に訪問された見

知らぬ業者にたのむのはキケ

ンです。

浄化槽のフタ、鋳物製のフ

タには錆はつきものです。錆

問合先
市民課市民生活係
☎(43)1111内線244



「トイレのファンは、漏電すると火を吹いたりしてとても危険ですよ!」などとおどかされたり、「保証期間が過ぎているから取り替ええた方がいいですよ。」と、もつともらしい事を言つて物を売りつけられた経験はございませんか。このよう

をボロボロ落してみせて、これはもう取りかえ時とばかり、樹脂製のものを売りつけることもあります。

悪質な訪問販売は、あとをたちません。自分にとつて不必要なもの、即決できぬものは、はつきり断わりましょう。